

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN KOMPREHENSIF PADA KLIEN DENGAN VERTIGO DI RUANG IGD EKA HOSPITAL BSD

Created by DONATUS SUNU NATALIS

**Subject** : KEPERAWATAN, PASIEN, PENYAKIT

**Subject Alt** : NURSING, PATIENTS, DISEASE

**Keyword** : vertigo

### Description :

Menurut data World Health Organization (WHO), hipertensi telah menyerang 26,4% populasi yang ada di dunia (Murti,2011). Diperkirakan, sekitar 80% kenaikan kasus hipertensi terutama akan terjadi di negara berkembang pada tahun 2025. Jika tidak dilakukan upaya yang tepat, jumlah ini akan terus meningkat, dari 639 juta jumlah kasus pada tahun 2000 diperkirakan akan menjadi 1,15 miliar kasus ditahun 2025 (Ardiansyah,2012). Pengertian dari hipertensi itu sendiri adalah tekanan darah persisten dimana tekanan sistolik diatas 140 mmHg dan tekanan diastolik diatas 90 mmHg. Penelitian ini bertujuan agar mahasiswa mampu mengidentifikasi, menganalisa sampai dengan menemukan hal-hal yang baru dalam memberikan asuhan keperawatan pada klien dengan Hipertensi di Ruang Acacia Eka Hospital BSD Tangerang 2015. Metode yang digunakan adalah dengan studi kepustakaan dengan mengambil beberapa literatur yang berhubungan dengan Hipertensi, pengamatan langsung di Ruang Rawat Inap Eka Hospital BSD Tangerang yang meliputi pengkajian, analisa data, diagnosa keperawatan, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi, dan wawancara dengan klien. Sebagian besar klien adalah berusia 60-74 tahun 3 klien (60%). Sebagian besar yaitu 3 klien (60%) berjenis kelamin laki-laki, seluruh klien memiliki factor risiko cemas dan diit tinggi kolesterol, seluruh klien memiliki manifestasi klinik nyeri kepala, seluruh klien yaitu 5 (100%) dilakukan penatalaksanaan nonfarmakologi dan farmakologi, seluruh klien didapatkan diagnosa keperawatan resiko penurunan curah jantung, nyeri, intoleransi aktivitas, cemas dan ketidakefektifan regimen terapeutik. Setelah dilakukan tindakan keperawatan selama 3 hari didapatkan 5 diagnosa keperawatan. Setelah dibuat intervensi dilakukan implementasi yang sesuai dengan kondisi klien dan dilakukan evaluasi dengan hasil masalah keperawatan teratasi dan intervensi dihentikan, pasien diperbolehkan untuk rawat jalan.

**Date Create** : 01/12/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435052

**Collection** : 201435052

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor